
 

 

 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

Заседания комиссии по противодействию коррупции в государственном бюджетном 

дошкольном образовательном учреждении детский сад № 67 общеразвивающего вида с 

приоритетным осуществлением деятельности по физическому развитию детей 

Невского района Санкт – Петербурга 

От 05.09.2019 г. 

Место проведения: 192174 СПб, Шелгунова д. 20, литер Р. 

Время проведения: 13.10 

Общее количество членов комиссии: 5 человек 

Присутствовали:  6 человек 

1. Головина Ольга Александровна 

2. Пружинина Елена Геннадьевна 

3. Рождайкина Мария Евгеньевна 

4. Соколова Людмила Николаевна 

5. Глебашева Ирина Викторовна 

6. Ефимова Елена Витальевна - главный специалист отдела по вопросам 

государственной службы и кадров администрации Невского района Санкт-

Петербурга 

 

Председатель собрания: Головина Ольга Александровна 

Секретарь собрания: Глебашева Ирина Викторовна  

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О значении реализации мер антикоррупционной политики в ГБДОУ детский сад № 

67 

2. О рассмотрении предложения на ближайших рабочих совещаниях ГБДОУ 

выступить одному из членов Рабочей группы по вопросу о реализации 

антикоррупционной политики в ГБДОУ детский сад № 67 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ:  

По первому вопросу слушали заведующего – О. А. Головину, которая познакомила 

присутствующих с информацией «О значении реализации мер антикоррупционной 

политики в ГБДОУ детский сад № 67. Напомнила всем о федеральном законе в области 

противодействия коррупции в учреждении, познакомила с локальными актами и 

приказами по ДОУ, предложила рассмотреть вопрос утверждения, принятия плана по 

противодействию коррупции в ДОУ.  

Государственное бюджетное дошкольное образовательное 
учреждение детского сада № 67 общеразвивающего вида с 

приоритетным осуществлением деятельности по физическому 
развитию детей Невского района  Санкт  - Петербурга. 

 



По второму вопросу слушали – председателя комиссии О. А. Головину - она внесла 

предложения на ближайшее рабочее совещание ГБДОУ – подготовить отчет и выступить 

одному из членов Рабочей группы по вопросу о реализации антикоррупционной политики 

в ГБДОУ детский сад № 67,  

Напомнила, что членам комиссии необходимо серьезно отнестись к выполнению 

утвержденных мероприятий. 

РЕШЕНИЕ  

1. Проводить разъяснительную работу в ДОУ с сотрудниками, родителями 

воспитанников по вопросам противодействия коррупции.  

2. Назначить ответственного за подготовку отчета и выступление на рабочем 

совещании Л. Н. Соколову. 

3. Работать  в  соответствии  с  Положением  о  комиссии  по  противодействию  

коррупции в ГБДОУ детский сад № 67 Невского района Санкт-Петербурга 

4. Продолжить   работу   по   противодействию   коррупции   среди   участников  

образовательных отношений в ГБДОУ детский сад № 67 Невского района Санкт-

Петербурга 

Срок: постоянно 

  



 

 

 

ПРОТОКОЛ №2 

Заседания комиссии по противодействию коррупции в государственном бюджетном 

дошкольном образовательном учреждении детский сад № 67 общеразвивающего вида с 

приоритетным осуществлением деятельности по физическому развитию детей 

Невского района Санкт – Петербурга 

От 27.05.2019 г. 

Место проведения: 192174 СПб, Шелгунова д. 20, литер Р. 

Время проведения: 13.10 

Общее количество членов комиссии: 5 человек 

Присутствовали:  6 человек(регистрационный лист прилагается) 

1. Головина Ольга Александровна 

2. Пружинина Елена Геннадьевна 

3. Рождайкина Мария Евгеньевна 

4. Соколова Людмила Николаевна 

5. Глебашева Ирина Викторовна 

6. Ефимова Елена Витальевна - главный специалист отдела по вопросам 

государственной службы и кадров администрации Невского района Санкт-

Петербурга 

 

Председатель собрания: Головина Ольга Александровна 

Секретарь собрания: Глебашева Ирина Викторовна  

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выполнение плана по противодействию коррупции за истекший период (январь – 

май).  

2. Опрос родителей (законных представителей воспитанников) с целью определения 

степени их удовлетворенности работой ДОУ и качеством предоставляемых 

образовательных услуг.  

3. Обеспечение функционирования сайта ДОУ в разделе «Противодействие 

коррупции». (Ответственный Пружинина Е. Г.) 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ:  

 

По первому вопросуслушали: 

Председателя комиссии Головину О. А., с отчетом работы комиссии за отчетный период 

(с января – май), работа проводилась согласно плана: с родителями, сотрудниками, 

воспитанниками.  

Решили: продолжать работу по противодействию коррупции согласно плана 

Государственное бюджетное дошкольное образовательное 
учреждение детского сада № 67 общеразвивающего вида с 

приоритетным осуществлением деятельности по физическому 
развитию детей Невского района  Санкт  - Петербурга. 

 



 

По второму вопросу слушали: 

Старшего воспитателя, Рождайкину М. Е., о результатах проведения ежегодного опроса 

родителей (законных представителей воспитанников) с целью определения степени их 

удовлетворенности работой ДОУ и качеством предоставляемых образовательных услуг в 

2018-2019 учебном году. Для разработки рекомендаций по улучшению качества 

образовательных услуг в ДОУ. Опрос проводился в апреле месяце 2019 года. Количество 

участвующих в опросе 250 родителей (законных представителей воспитанников). 

Положительно оценивают доброжелательность и вежливость сотрудников –97% 

Компетентностью работников организации удовлетворены - 97% родителей. 

Удовлетворены материально-техническим обеспечением организации – 96,5% 

опрошенных. Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных, качеством 

предоставляемых услуг составляет - 96,5%. Это свидетельствует о том, что ребенок 

получает в детском саду все необходимые знания, умения и навыки. Рекомендовать ДОУ 

родственникам или знакомым готовы - 99 %. По итогам анкетирования родителей можно 

сделать вывод, что большинство родителей удовлетворяет деятельность детского сада. 

Это свидетельствует о том, что созданная система работы ДОУ позволяет максимально 

удовлетворять потребность и запросы родителей.  

Решили: данную информацию принять к сведению. 

 

По третьему вопросу слушали: 

Заместителя заведующего Пружинину Е. Г., которая сообщила о систематическом 

пополнении и обновлении раздела сайта «Антикоррупционная политика», а так же 

продемонстрировала свою работу посредствам мультимедиа.  

 

Слушали: 

Председателя Головину О. А., которая предложила считать работу ответственного за сайт 

Пружинину Е. Г. удовлетворительной. 

Решили: 

Работу ответственного за сайт Пружинину Е. Г. считать удовлетворительной. 

 

 

 

 


